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Nama Media Hal Judul Berita Ringkasan Nada 

Detik.com 1 Luhut Sebut Ada  
Peluang RI dalam 
Perang dagang 
China-AS 
 

Menteri Koordinator Bidang 

Kemaritiman Luhut Binsar 

Pandjaitan mengatakan 

Indonesia bisa memetik 

manfaat dari perang 

dagang yang terjadi antara 

China dan Amerika Serikat 

(AS). Menurut Luhut, ada 

peluang yang bisa 

dimanfaatkan Indonesia. 

 

Salah satunya, kata dia, 

ialah dengan mendorong 

pembangunan industri 

dalam negeri. 

 

"Perang dagang ini 

sebenarnya peluang untuk 

kita. Bisa menguntungkan 

buat kita karena kita bisa 

menghemat dengan 

membangun industri dalam 

negeri menjadi lebih baik," 

kata dia saat berkunjung ke 

PT PAL Surabaya dalam 

keterangan tertulis, Senin 

(16/7/2018). 

 

 
 

 
 
 

Positif 

https://www.detik.com/tag/menko-luhut?_ga=2.68049553.1250451735.1531711024-1221078532.1511342423
https://www.detik.com/tag/menko-luhut?_ga=2.68049553.1250451735.1531711024-1221078532.1511342423
https://www.detik.com/search/searchall?query=perang+dagang&_ga=2.68049553.1250451735.1531711024-1221078532.1511342423
https://www.detik.com/search/searchall?query=perang+dagang&_ga=2.68049553.1250451735.1531711024-1221078532.1511342423
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Detik.com 1 Bandara Kediri akan 
Kembali Jadi Proyek 
Prioritas Pemerintah 
 
 
  

Pemerintah berencana untuk 

kembali memasukan 

Bandara Kediri di Jawa 

Timur menjadi Proyek 

Strategis Nasional (PSN). 

Bandara ini nantinya juga 

akan berstatus bandara 

internasional. 

 

Menteri Koordinator Bidang 

Kemaritiman Luhut Binsar 

Pandjaitan mengatakan, 

dalam waktu dekat Presiden 

Joko Widodo (Jokowi) akan 

memasukan Bandara Kediri 

dalam PSN. Menurut Luhut, 

adanya bandara ini akan 

mendorong kesejahteraan 

masyarakat di sekitarnya. 

 

"Dalam waktu dekat 

Presiden akan 

menandatangani bahwa 

pembangunan Bandara 

Kediri adalah bagian PSN, 

jadi nanti Kediri atau di 

wilayah sini akan 

mempunyai bandara 

internasional, yang akan 

membantu kesejahteraan 

masyarakat sekitar," kata 

Luhut dalam keterangan 

tertulis di Jakarta, Senin 

(16/7/2018). 
 

Positif  
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Kompas.com 1 Menteri Luhut 
Sambangi Pesantren 
Lirboyo Kediri usai 
Pilkada  
  
 

Menteri Koordinator 
Kemaritiman Luhut Binsar 
Panjaitan mengunjungi 
beberapa pesantren di 
Kediri, Jawa Timur, Senin 
(16/7/2018). Ini merupakan 
kedatangan perdananya 
seusai gelaran pilkada 
serentak beberapa waktu 
lalu.  

Salah satu pesantren yang 

dikunjungi adalah Pesantren 

Lirboyo yang ada di Kota 

Kediri. Di pesantren yang 

mempunyai ribuan santri ini, 

Luhut ditemui oleh beberapa 

pengasuh dan juga 

menyempatkan diri 

menemui para santri. 

Positif 

Jawapos.com 1 Kunjungi PT PAL, 
Luhut Sebut 
Pengerjaan Kapal 
Perang Sesuai 
Rencana 
 
 

Menteri Koordinator Bidang 
Kemaritiman Lihut Binsar 
Pandjaitan dan pihak PT 
PAL Indonesia memantau 
perkembangan pembuatan 
kapal di bengkel fabrikasi 
kapal selam, di Jalan Ujung, 
Semampir, Surabaya, Senin 
(16/7). (Istimewa) 
Share this image    
JawaPos.com - Menteri 
Koordinator Bidang 
Kemaritiman Lihut Binsar 
Pandjaitan dan pihak PT 
PAL Indonesia memantau 
perkembangan pembuatan 
kapal di bengkel fabrikasi 
kapal selam, di Jalan Ujung, 
Semampir, Surabaya, Senin 
(16/7). 
Produk alat utama sistem 
pertahanan (alutsista) laut 
yang sedang dibuat itu 
berupa kapal perang, niaga, 
dan selam. Antara lain, 
kapal perang Kerambit jenis 
kapal cepat rudal (KCR), 
kapal niaga jenis landing 

Positif  
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platform dock (LPD), dan 
sebuah kapal selam. 
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Luhut Cek Proyek Kapal Pesanan Kemenhan di PT 

PAL Surabaya 

Ali Masduki ·  Senin, 16 Juli 2018 - 14:23 WIB 

 

PHOTO LAIN 

 

 

 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Inews.id 1 

https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/0?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/1?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/2?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/0?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/1?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/2?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/0?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/1?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/2?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/0?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/1?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/2?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/0?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/1?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/2?sub_slug=photo&page=1
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SURABAYA, iNews.id - Menteri Koordinator Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan 
didampingi sejumah direksi PT PAL, berada diatas Kapal Cepat Rudal KCR-60 meter 
pesanan Kementerian Pertahanan yang sedang dalam tahap finishing, ketika melakukan 
peninjauan , di Assembly Hall Divisi Kapal Perang PT PAL Indonesia, Ujung Surabaya, 
Jawa Timur, Senin (16/7/2018). 

Kunjungan tersebut dalam rangka meninjau fabrikasi kapal selam yang merupakan kerjasama 
antara PT. PAL Indonesia dengan Daewoo Shipbuilding & Marine Engineering (DSME) 
Korea Selatandan meninjau pembuatan kapal LPD TNI AL - 124 M. 

Peninjauan singkat tersebut untuk memastikan kemampuan dan kompetensi yang dimiliki 
oleh PT PAL guna memenuhi kebutuhan Alat Utama Sistem Persenjataan (Alutsista) Dalam 
Negeri. 

(Koran Sindo/Ali Masduki) 

Editor : Yudistiro Pranoto 

https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-

pal-surabaya  

  

https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/3?sub_slug=photo&page=1
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya
https://www.inews.id/multimedia/read/182181/luhut-cek-proyek-kapal-pesanan-kemenhan-di-pt-pal-surabaya/3?sub_slug=photo&page=1
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Senin 16 Juli 2018, 13:19 WIB 

Luhut ke Amien Rais soal Freeport: Masak Negara 

Bohong? 

Zaenal Effendi - detikNews 

Menko Kemaritiman Luhut Binsar (Rina Atriana/detikcom) 

Surabaya - Politikus senior PAN Amien Rais menyebut akuisisi saham PT Freeport 

Indonesia sebagai bualan. Menteri Koordinator Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan 

enggan menanggapi komentar Amien dengan panjang. 

 

"Masak negara bohong?" jawab Luhut singkat seusai tinjauan di PT PAL, Surabaya, Jatim, 

Senin (16/7/2018). 

 

Saksikan juga video 'Divestasi Saham Freeport Dituduh Pencitraan, Jokowi Buka 

Suara': 

Luhut enggan berkomentar banyak terkait tudingan Amien. Ia memilih agar menanyakan 

kembali kepada politikus senior PAN tersebut. 

"Tanyain ke dia saja," ujarnya sambil masuk ke mobil. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Detik.com 1 

https://www.detik.com/tag/freeport
https://www.detik.com/tag/freeport
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Sebelumnya, Amien Rais menyinggung pemerintah yang baru saja menyepakati akuisisi 51 

persen saham PT Freeport saat menyampaikan sambutan dalam acara halalbihalal Dewan 

Dakwah Islamiyah Indonesia. Menurut Amien, hal itu hanya sebuah kebohongan. 

 

"Seolah-olah kita sudah senang karena Freeport kembali ke tangan Ibu Pertiwi. Buat saya, itu 

hanya, maaf, bohong-bohongan, karena operasional masih mereka, semuanya masih 

mereka. Gitu," kata Amien di lokasi acara di aula Masjid Al-Furqon, Jakarta Pusat. 

 

Namun Amien tidak mau melanjutkan ucapannya soal Freeport itu.  

"Saya tidak ingin mendalami ini karena ada yang lebih ahli, nanti saya bisa keliru," ujarnya. 

(ze/rvk) 

https://news.detik.com/berita/4117122/luhut-ke-amien-rais-soal-freeport-masak-negara-

bohong  

  

https://www.detik.com/tag/freeport
https://news.detik.com/berita/4117122/luhut-ke-amien-rais-soal-freeport-masak-negara-bohong
https://news.detik.com/berita/4117122/luhut-ke-amien-rais-soal-freeport-masak-negara-bohong


 

LIPUTAN BERITA  KEMENKO BIDANG KEMARITIMAN 

10 

 

Senin, 16 Jul 2018 18:57 WIB  •  Dilihat 60 kali  •  http://www.mdn.biz.id/o/44172/ 

Minta Saran Kiai, Luhut Sowan ke Ponpes Lirboyo 
 

Medanbisnisdaily.com - Kediri - Menteri Koordinator Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan 

berkunjung ke Pondok Pesantren Lirboyo, Kota Kediri. Luhut ke Lirboyo untuk 

bersilaturahmi dengan para kiai. 

Tak pelak, kedatangan Menteri Koordinator Kemaritiman itu disambut pengasuh ponpes itu, 

yang bertempat di Kelurahan Lirboyo, Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri, Senin (16/7/2018). 

Rombongan yang tiba sekitar pukul 13.00 WIB tersebut langsung menuju kediaman KH 

Anwar Mansur, salah satu pengasuh Ponpes Lirboyo. Mereka menggelar pertemuan secara 

tertutup. 

Menteri Luhut, bersama Wakil Gubernur Jawa Timur Saifullah Yusuf, mendatangi Ponpes 

Lirboyo dalam rangka sowan ke para kiai guna meminta masukan berbagai hal. 

"Salah satu misi yang kami bawa dari Bapak Presiden RI yakni pembenahan pendidikan 

ponpes ke depannya. Di mana, secara garis besar ponpes supaya lebih baik lagi dalam segala 

bidang," kata Luhut kepada Wartawan. 

Ketika disinggung perihal kancah politik saat ini, Luhut enggan berkomentar lebih jauh. Da 

lebih menekankan bahwa kunjungannya ke Ponpes Lirboyo hanya sebatas sowan dan 

meminta masukan para kiai. 

Saat dimintai komentar tentang pembangunan bandara di Kediri, Luhut menjabarkan proses 

pembangunannya akan terus berjalan dan diharapkan bisa segera terealisasi. 

"Pembangunan bandara juga masuk potensi nasional ekonomi Indonesia ke depannya. Meski, 

saat ini masih terkendala pembebasan lahan lantaran luasan lahan yang dibutuhkan memang 

sangat besar, 500 hektare ya," pungkasnya. dtc 

Editor 

IWAN GUNTARA 

http://www.medanbisnisdaily.com/news/online/read/2018/07/16/44172/minta_saran_kiai_luh

ut_sowan_ke_ponpes_lirboyo/  

  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Medanbisnisdaily.com 1 

http://www.medanbisnisdaily.com/news/online/read/2018/07/16/44172/minta_saran_kiai_luhut_sowan_ke_ponpes_lirboyo/
http://www.medanbisnisdaily.com/news/online/read/2018/07/16/44172/minta_saran_kiai_luhut_sowan_ke_ponpes_lirboyo/
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Luhut Sowan ke Ponpes Lirboyo, Minta Masukan 

Para Ulama 
Senin, 16-07-2018 - 19:38 WIB 

 
Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Indonesia, Luhut Binsar Panjaitan. (Foto: Eko 

Arif S / JatimTIMES) 

JATIMTIMES, KEDIRI – Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Indonesia, Luhut 

Binsar Panjaitan berkunjung ke Pondok Pesantren Lirboyo dalam rangka silaturahmi, Senin 

(16/7/18) siang.  

Rombongan yang tiba sekitar pukul 13.00 Wib berlangsung di kediaman KH Anwar Mansur, 
salah satu Pengasuh Ponpes Lirboyo secara tertutup 

Usai melakukan pertemuan tertutup, Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman, Luhut Binsar 

Pandjaitan pihaknya mendatangi Ponpes Lirboyo dalam rangka sowan ke para kiai guna 
meminta masukan akan berbagai hal. 

“Kita di sini silaturahmi saja, apalagi hubungan kita ini cukup baik sejak era Gus Dur. Kita 

juga sharing pendapat untuk pemerintahan ke depan ini seperti apa.  Apa yang bisa 

pemerintah ini perbuat untuk perbaiki pendidikan di pesantren ini sejalan dengan apa yang 

diinginkan Pak Jokowi dan pemerintahan saat ini,” ujarnya. 
Selain itu, Luhut yang datang ke Lirboyo satu mobil dengan Saifullah Yusuf atau Gus Ipul ini 

mengaku membicarakan proses Pilkada Jawa Timur yang berjalan lancar. Diakuinya, saat ini 
Jatim masih sangat kondusif. 

Saat disinggung perihal kancah politik saat ini, Luhut enggan berkomentar lebih jauh. 

Melainkan, dirinya lebih menekankan bahwa kunjunganya ke Ponpes Lirboyo hanya sebatas 
sowan dan meminta masukan para kiai.  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Jatimtimes.com 1 
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Saat disinggung terkait pembangunan Bandara di Kediri, Luhut menjelaskan, bahwa proses 
pembangunanya akan terus berjalan dan diharapkan bisa segera terealisasi. 

"Pembangunan bandara juga masuk potensi Nasional Ekonomi Indonesia kedepanya. Meski, 

saat ini masih terkendala pembebasan lahan, lantaran luasan lahan yang dibutuhkan memang 
sangat besar, 500 Hektar," pungkasnya. 

http://www.jatimtimes.com/baca/175563/20180716/193819/luhut-sowan-ke-ponpes-lirboyo-

minta-masukan-para-ulama/  

  

http://www.jatimtimes.com/baca/175563/20180716/193819/luhut-sowan-ke-ponpes-lirboyo-minta-masukan-para-ulama/
http://www.jatimtimes.com/baca/175563/20180716/193819/luhut-sowan-ke-ponpes-lirboyo-minta-masukan-para-ulama/
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Foto Bersama Bupati Jayapura Mathius Awoitauw, S.E., M.Si., beserta rombongan pihak Yayasan Del. 

Pemkab Jayapura Akan Lakukan Kerjasama 

dengan Yayasan Del 

Penulis  Jems SENIN, 16 JULI 2018 21:37   

SENTANI - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Jayapura akan melakukan kerjasama dengan 

Yayasan SMA Unggul Del Laguboti-Tobasa dalam hal pengembangan SMA Unggulan di 

Bumi Khenambay Umbay. 

Dimana Visi dari Yayasan SMA Unggul Del adalah sekolah unggul dan bermutu yang 
terpanggil untuk mendidik dan mengembangkan ilmu pengetahuan dan pribadi anak bangsa 
yang berwawasan lingkungan demi kemajuan Indonesia. \ 

Sedangkan misi dari Yayasan SMA Unggul Del untuk mewujudkan proses pendidikan yang 
berlandaskan kasih dan membangun karakter siswa yang berkepribadian baik. 

Ketua Dewan Pembina Yayasan Del Jenderal TNI (Purn) Luhut Binsar Panjaitan, M.PA 
mengatakan, bahwa pendidikan itu sangat penting, karena kalau suatu daerah mau maju harus 
pendidikan. 
 
"Saya kira Bupati Jayapura datang kemari, dia bisa bertemu dengan bupati-bupati sini yang 
juga bekerjasama dengan IT Del (Yayasan SMA Unggul Del). Ya, nanti mereka saling 
mengisi, karena pendidikan memang sangat penting sekali. Di Papua juga, kalau Papua itu 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Pacificpos.com 1 

https://www.pasificpos.com/media/k2/items/cache/b19b32314915badb2f3f99d7ca403bd2_XL.jpg
https://www.pasificpos.com/itemlist/user/516-jems
https://www.pasificpos.com/media/k2/items/cache/b19b32314915badb2f3f99d7ca403bd2_XL.jpg


 

LIPUTAN BERITA  KEMENKO BIDANG KEMARITIMAN 

14 

 

mau maju, ya harus pendidikan, tuturnya saat dikonfirmasi terkait rencana kerjasama Pemkab 
Jayapura dengan Yayasan SMA Unggul Del, Sabtu (14/7/18). 

Luhut Binsar Panjaitan menambahkan, karena dengan pendidikan itu bisa membuat disiplin. 
Juga jangan selalu berpikir buruk sangka. Nah, saya pikir dengan pembelajaran (kerjasama) 
ini akan bagus, imbuh pria yang juga menjabat sebagai Menko Kemaritiman dan Sumber 
Daya RI tersebut. 

Luhut mengungkapkan, ada satu atau dua daerah di Papua yang telah melakukan kerjasama 
dengan mengirim sejumlah pelajarnya untuk menempuh pendidikan di Yayasan SMA Unggul 
Del salah satunya Kabupaten Tolikara. 

Kami sudah lebih dulu, kurang lebih sekitar 17 tahun saya buat sekolah ini. Tolikara sudah 
pernah ngirim mahasiswa disini, yakni dua tahun yang lalu. Nanti di tahun 2020 mereka akan 
lulus, dan mereka minta lagi anak-anak Tolikara untuk bersekolah lagi disini. Kita berikan, 
tapi kuotanya bikin sedikit. Karena kita punya kemampuan untuk menerima nggak banyak, 
ujar pria yang pernah menjabat sebagai Menko Bidang Politik, Hukum dan HAM. 
 
Saya sangat senang sekali dengan pak Bupati Jayapura yang bisa datang kemari. Saya pikir 
suatu sinergi yang bagus dari Timur-Barat, tutur Luhut mengakhiri wawancaranya. 
 
Sementara itu, Bupati Jayapura Mathius Awoitauw, S.E., M.Si., mengatakan, bahwa di 
Kabupaten Jayapura telah mempunyai program untuk SMA Unggulan. Meskipun belum bisa 
dikatakan sebagai SMA Unggulan, tapi pikiran itu sudah ada dan SMA (unggulan) ini sudah 
kita mulai tiga tahun yang lalu, katanya. 

Namun itu, kata Mathius, pihaknya ada di Institut Teknologi (IT) Del Laguboti, Kabupaten 
Toba Samosir, Sumatera Utara, yang diprakarsai atau didirikan oleh Luhut Binsar Panjaitan 
selaku Dewan Pembina Yayasan Del ini, untuk berencana melakukan kerjasama dalam 
pengembangan SMA Unggulan di Kabupaten Jayapura. 

Nah, sekolah ini luar biasa. Dan, suasana, kualitas dan disiplin yang diterapkan di kampus ini 
seperti ada di luar negeri. Sekolah ini berpola asrama, baik ada di tingkat DIII (Diploma 
Tiga) dan juga ada untuk tingkat SMA, katanya. 

Kami datang kesini khusus, untuk melihat bagaimana proses belajar mengajar di SMA dan 
rekruitmen pelajar, itu sistemnya seperti apa dan rekruitmen guru-gurunya. Terus pengelolaan 
asramanya dan melihat disiplin-disiplin yang diterapkan dalam sekolah ini, kemudian sekolah 
ini fokusnya di bidang apa. Ternyata, mereka fokus di bidang sains, sambung Mathius. 
 
Ia juga menambahkan, ilmu pengetahuan di sekolah ini ternyata sangat tinggi, yang dibarengi 
juga dengan karakter para siswa. Ini luar biasa sekali. SMA Unggulan yang kita maksud ini 
sudah mulai di Jayapura. Maka tahap pertama mungkin kita akan mengirim beberapa guru 
magang disini, untuk belajar bagaimana menyelenggarakan model pendidikan seperti ini. 
Sembari kita mempersiapkan proses-proses rekruitmen yang lebih serius di tahun 2019 
mendatang, tuturnya. 

https://www.pasificpos.com/item/27403-pemkab-jayapura-akan-lakukan-

kerjasama-dengan-yayasan-del  

  

https://www.pasificpos.com/item/27403-pemkab-jayapura-akan-lakukan-kerjasama-dengan-yayasan-del
https://www.pasificpos.com/item/27403-pemkab-jayapura-akan-lakukan-kerjasama-dengan-yayasan-del
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Senin, 16 Jul 2018 20:06 WIB 

Luhut Sebut Ada Peluang RI dalam Perang Dagang 
China-AS 
Achmad Dwi Afriyadi - detikFinance 

 

Foto: Dok. Kemenko Maritim 

Jakarta - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan 

Indonesia bisa memetik manfaat dari perang dagang yang terjadi antara China dan Amerika 

Serikat (AS). Menurut Luhut, ada peluang yang bisa dimanfaatkan Indonesia. 

 

Salah satunya, kata dia, ialah dengan mendorong pembangunan industri dalam negeri. 

 

"Perang dagang ini sebenarnya peluang untuk kita. Bisa menguntungkan buat kita karena kita 

bisa menghemat dengan membangun industri dalam negeri menjadi lebih baik," kata dia saat 

berkunjung ke PT PAL Surabaya dalam keterangan tertulis, Senin (16/7/2018). 

 

 

Dalam kunjungan itu, Luhut meyakini PAL bisa memenuhi kebutuhan dalam negeri, baik 

untuk kegiatan militer dan non militer. 

"Dalam rapat kabinet kemarin pemerintah telah memutuskan untuk menggunakan produk-

produk lokal yang bisa dibangun sendiri. PT PAL ini salah satunya, karena Kementerian 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Detik.com 1 

https://www.detik.com/tag/menko-luhut?_ga=2.68049553.1250451735.1531711024-1221078532.1511342423
https://www.detik.com/search/searchall?query=perang+dagang&_ga=2.68049553.1250451735.1531711024-1221078532.1511342423
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Pertahanan adalah pengguna dana kedua terbesar setelah Kementerian PUPR, jadi kita coba 

sebisa mungkin untuk memanfaatkan dana itu untuk membangun industri dalam negeri 

sehingga ada nilai tambahnya," jelas Luhut. 

selain itu, Luhut mendapat informasi tentang pembuatan kapal selam ketiga di mana tidak 

terdapat cacat dalam produksinya. Pembuatan kapal selam ini merupakan kerja sama BUMN 

tersebut dengan Daewoo Shipbuilding and Marine Engineering (DSME). Kapal selam ini 

dirakit di galangan PT PAL setelah bagian-bagiannya dikirim dari Korea Selatan. Kapal 

selam yang diberi nama KRI Alugoro-405 ini direncanakan selesai tahun ini. 

 

"PT PAL juga telah mendapat pesanan Kapal Cepat Rudal (KCR) sebanyak 19 buah dan 

sedang menyelesaikan pesanan Landing Platform Dock (LPD)-nya yang ke enam, yang 

tentunya semakin baik dan murah dari produk sebelumnya," tambah Luhut.  

 

"Di sini kita bisa melihat teknologi kita dan kemampuan personel kita untuk mengembangkan 

peralatan-peralatan militer dan non militer makin baik. Kita juga bisa mengurangi dana-dana 

impor luar negeri, sehingga menyeimbangkan ekspor-impor, memberi nilai tambah dan 

mengembangkan tenaga kerja," kata Luhut.  

Untuk mengantisipasi perang dagang, Luhut bilang, pemerintah telah berencana merevisi 

aturan biodiesel 20% (B20) atau bahan bakar nabati 20% untuk digunakan oleh sektor non 

subsidi.  

 

"Biodiesel B20 akan lebih banyak digunakan, malah jika memungkinkan akan ditingkatkan 

ke B30 ini akan meningkatkan pemakaian kelapa sawit dan mengurangi impor solar. Selain 

akan mengurangi pemakaian solar, ini bisa meningkatkan kesejahteraan petani sehingga 

harga sawit bisa meningkat sesuai harapan kita di US$ 750-800/ton," ujarnya. 

https://finance.detik.com/berita-ekonomi-bisnis/d-4117973/luhut-sebut-ada-peluang-ri-

dalam-perang-dagang-china-as  

  

https://finance.detik.com/berita-ekonomi-bisnis/d-4117973/luhut-sebut-ada-peluang-ri-dalam-perang-dagang-china-as
https://finance.detik.com/berita-ekonomi-bisnis/d-4117973/luhut-sebut-ada-peluang-ri-dalam-perang-dagang-china-as
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Senin, 16 Jul 2018 20:42 WIB 

Bandara Kediri akan Kembali Jadi Proyek Prioritas 

Pemerintah 

Achmad Dwi Afriyadi - detikFinance 

 

Foto: Rina Atriana/detikcom 

Jakarta - Pemerintah berencana untuk kembali memasukan Bandara Kediri di Jawa Timur 

menjadi Proyek Strategis Nasional (PSN). Bandara ini nantinya juga akan berstatus bandara 

internasional. 

 

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan, dalam 

waktu dekat Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan memasukan Bandara Kediri dalam PSN. 

Menurut Luhut, adanya bandara ini akan mendorong kesejahteraan masyarakat di sekitarnya. 

 

"Dalam waktu dekat Presiden akan menandatangani bahwa pembangunan Bandara Kediri 

adalah bagian PSN, jadi nanti Kediri atau di wilayah sini akan mempunyai bandara 

internasional, yang akan membantu kesejahteraan masyarakat sekitar," kata Luhut dalam 

keterangan tertulis di Jakarta, Senin (16/7/2018). 

Menurut Luhut, pembangunan Bandara Kediri masih menyisakan masalah lahan. Luhut 

bilang, lahan tersebut akan digunakan untuk penambahan landas pacu atau runway. 

 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Detik.com 1 
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Luhut bilang, butuh 500 hektar untuk perluasan runway. Dengan tambahan runway ini, maka 

nantinya pesawat berbadan lebar bisa mendarat. 

Dia menambahkan, dengan masuk PSN maka permasalahan pada lahan ini bisa teratasi. 

"Hanya tinggal masalah di penggunaan lahan seluas 500 hektar saja untuk perluasan runway, 

nantinya apabila itu sudah diperluas maka akan bisa didarati oleh pesawat berbadan lebar dan 

bisa diatasi jika sudah masuk dalam PSN," tutupnya. 

(fdl/fdl) 

 

https://finance.detik.com/infrastruktur/d-4118048/bandara-kediri-akan-kembali-jadi-

proyek-prioritas-pemerintah  

  

https://finance.detik.com/infrastruktur/d-4118048/bandara-kediri-akan-kembali-jadi-proyek-prioritas-pemerintah
https://finance.detik.com/infrastruktur/d-4118048/bandara-kediri-akan-kembali-jadi-proyek-prioritas-pemerintah
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Kunjungi PT PAL, Luhut Sebut Pengerjaan Kapal 

Perang Sesuai Rencana 

 16/07/2018, 21:21 WIB | Editor: Yusuf Asyari 

 

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Lihut Binsar Pandjaitan dan pihak PT PAL 

Indonesia memantau perkembangan pembuatan kapal di bengkel fabrikasi kapal selam, di 

Jalan Ujung, Semampir, Surabaya, Senin (16/7). (Istimewa) 

Share this image    

JawaPos.com - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Lihut Binsar Pandjaitan dan pihak 

PT PAL Indonesia memantau perkembangan pembuatan kapal di bengkel fabrikasi kapal 

selam, di Jalan Ujung, Semampir, Surabaya, Senin (16/7). 

Produk alat utama sistem pertahanan (alutsista) laut yang sedang dibuat itu berupa kapal 

perang, niaga, dan selam. Antara lain, kapal perang Kerambit jenis kapal cepat rudal (KCR), 

kapal niaga jenis landing platform dock (LPD), dan sebuah kapal selam. 

Kapal-kapal tersebut merupakan kerjasama antara PT PAL Indonesia dengan Daewoo 

Shipbuilding and Marine Engineering (DSME) Korsel. 

Menurut Luhut, proses pengerjaan pada 19 unit KCR dan LPD berjalan sesuai rencana. 

Katanya, kualitas pengerjaannya cukup presisi, cepat, dan sesuai dengan spesifikasi kapal 

(zero defect). 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Jawapos.com 1 
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Termasuk, proses pembuatan kapal selam ketiga yang juga dalam proses pembangunan. 

Namun, jadwal penyelesaian pembangunan kapal selam yang sebelumnya sudah ditentukan 

sempat mengalami penundaan. 

Luhut tidak menyebut detail apa kendalanya. Hanya, masih ada kendala teknis pada perakitan 

atau pemasangan periskopnya. "Tapi KCR dan LPD akan lebih cepat. Saya target, Oktober 

2018 selesai," kata Luhut di kantor pusat PT PAL. 

Tak hanya memantau persiapan pembangunan alutsista kemaritiman. Luhut mengaku juga 

akan menyiapkan bahan bakarnya. Yakni, bahan bakar campuran solar dan minyak kelapa 

sawit sebesar 20 persen (B+20). 

"Bahkan Presiden RI Joko Widodo sudah memerintahkan untuk menggunakan B+30. Yakni 

bahan bakar campuran solar dan minyak kelapa sawit sebesar 30 persen," kata Luhut. 

Luhut tidak menjelaskan efektifitas kapal buatan PT PAL dan DSME itu jika menggunakan 

bahan bakar B+20 dan B+30. Hanya, dia menganggap penggunaan biodiesel, mampu 

mendongkrak harga kelapa sawit di level petani. 

Harapannya, harga kelapa sawit dapat menyentuh level 750 hingga 800 dolar per ton. 

Sehingga, para petani otomatis akan menikmati kenaikan harga kelapa sawit. Selain itu, 

penggunaan biodiesel cukup beralasan. 

Menurut Luhut, kenaikan harga minyak mentah yang berpengaruh pada solar. Maka, dengan 

penggunaan B+20 dan B+30 juga akan mengurangi impor solar. 

"Saat ini sedang kami hitung (efisiensinya). Jika sudah ketahuan hasilnya, akan kami 

eksekusi. Kemudian, kedepannya kami ingin perbanyak penggunaan biodiesel," tegasnya. 

(HDR/JPC) 
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Revisi Biodiesel 20% Akan Dongrak Harga Kelapa 

Sawit 

Hendry Roris P. Sianturi 

16-07-2018 20:30 

 

Luhut Binsar Pandjaitan (GATRA/Adi Wijaya/re1) 
 
Surabaya, Jatim – Menteri Koordinator kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan menyebutkan 
perang dagang yang saat ini ramai dibicarakan bisa menjadi peluang untuk Indonesia. 
Menyempitnya pasar internasional untuk minyak kelapa sawit (palm oil) misalnya, bisa 
disiasati dengan memperbesar pasar domestik. 
  

"Perang dagang ini sebenarnya peluang untuk kita. Bisa menguntungkan buat kita karena kita 
bisa menghemat dengan membangun industri dalam negeri menjadi lebih baik," katanya 
dalam keterangan resmi, Senin (16/7).  

Menurut Luhut, untuk mengantisipasi perang dagang, pemerintah telah berencana merevisi 
aturan biodiesel 20% (B20) atau bahan bakar nabati 20% untuk digunakan oleh sektor non 
subsidi. 

"Biodiesel B20 akan lebih banyak digunakan, malah jika memungkinkan akan ditingkatkan 
ke B30 ini akan meningkatkan pemakaian kelapa sawit dan mengurangi impor solar. Selain 
akan mengurangi pemakaian solar, ini bisa meningkatkan kesejahteraan petani sehingga 
harga sawit bisa meningkat sesuai harapan kita di 750-800 USD/ton," ujarnya,  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Gatra.com 1 

https://www.gatra.com/penulis/863-Hendry%20Roris%20P.%20Sianturi
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Perang dagang Amerika Serikat - China sudah dimulai. AS dan China sendiri merupakan 
negara tujuan ekspor Indonesia terbesar, di sektor non migas, seperti komoditas hasil 
pertanian dan perkebunan. Salah satunya dampak dari perang dagang adalah, produk-produk 
dari China akan membanjiri pasar Indonesia. 

Oleh sebab itu, selain memperbesar pasar domestik untuk menyerap produk dari dalam 
negeri, Indonesia juga harus meningkatkan efisiensi dan daya saing produk-produk dalam 
negeri agar dapat semakin kompetitif. 

Reporter: Hendry Roris Sianturi 
Editor: G.A. Guritno 
 

https://www.gatra.com/rubrik/ekonomi/332457-Revisi-Biodiesel-20-Akan-Dongkrak-Harga-Kelapa-

Sawit   

https://www.gatra.com/rubrik/ekonomi/332457-Revisi-Biodiesel-20-Akan-Dongkrak-Harga-Kelapa-Sawit
https://www.gatra.com/rubrik/ekonomi/332457-Revisi-Biodiesel-20-Akan-Dongkrak-Harga-Kelapa-Sawit
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Menko Luhut: Perang Dagang adalah Peluang 

Redaktur: Ali Rahman 

11 jam yang lalu 

 

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan saat kunjungan kerjanya ke PT PAL, Surabaya, 

Senin (16/7). 

INDOPOS.CO.ID - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan 
mengatakan, perang dagang yang saat ini banyak dibicarakan bisa menjadi peluang untuk 
Indonesia. 

Menurutnya, perang dagang menguntungkan  Indonesia, karena bisa menghemat dengan 
membangun industri dalam negeri menjadi lebih baik. Luhut melihat potensi tersebut usai 
melakukan kunjungan ke galangan kapal PT Penataran Angkatan Laut (PT PAL) di Surabaya 
Senin (16/7).  

Menko Luhut mengaku senang dengan apa yang disaksikannya, dan ia yakin PT PAL akan 
mampu memenuhi kebutuhan peralatan militer dan non militer dalam negeri. “Dalam rapat 
kabinet kemarin pemerintah telah memutuskan untuk menggunakan produk-produk lokal 
yang bisa dibangun sendiri. 

PT PAL ini salah satunya, karena Kementerian Pertahanan adalah pengguna dana kedua 
terbesar setelah Kementerian PUPR,  jadi kita coba sebisa mungkin untuk memanfaatkan 
dana  itu untuk membangun industri dalam negeri sehingga ada nilai tambahnya," ujar Menko 
Luhut usai kunjungan kerjanya ke PT PAL, Surabaya, Senin (16/7).  

Pada kunjungan tersebut Menko Luhut mendapat informasi tentang pembuatan kapal 
selam.  Kapal selam ini dirakit di galangan PT PAL, setelah bagian-bagiannya dikirim dari 
Korea Selatan. Kapal selam yang diberi nama KRI Alugoro-405 ini direncanakan selesai 
tahun ini. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Indopos.id 1 
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"PT PAL juga telah mendapat pesanan Kapal Cepat Rudal (KCR) sebanyak 19 buah dan 
sedang menyelesaikan pesanan Landing Platform Dock(LPD) nya yang ke enam, yang 
tentunya semakin baik dan murah dari produk sebelumnya," jelas Menko Luhut.  

Kapal jenis LPD yang dipesan sebelumnya memiliki panjang 125 meter dan LPD dibuat saat 
ini adalah 124 meter. Dirut PT PAL mengharapkan dengan dapat dipenuhinya pesanan TNI 
AL, PT PAL kini menyasar negara asing di Afrika dan negara-negara tetangga ASEAN.  

"Di sini kita bisa melihat teknologi kita dan kemampuan personel kita untuk mengembangkan 
peralatan-peralatan militer dan non militer makin baik. Kita juga bisa mengurangi dana-dana 
impor luar negeri, sehingga menyeimbangkan ekspor-impor,  memberi nilai tambah dan 
mengembangkan tenaga kerja," ungkap Menko Luhut. (nel) 
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Soal Perang Dagang, Ini Komentar Menko Luhut 

Senin, 16 Juli 2018 / 22:12 WIB 

 

Menteri koordinator bidang Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan (Foto: Kemenko Maritim) 

SURABAYA, KRJOGJA.com - Menko Maritim Luhut Pandjaitan mengatakan perang 

dagang yang saat ini banyak dibicarakan bisa menjadi peluang untuk Indonesia. 

"Perang dagang ini sebenarnya peluang untuk kita. Bisa menguntungkan buat kita karena kita 

bisa menghemat dengan membangun industri dalam negeri menjadi lebih baik," hal ini 

diungkapnya usai melakukan kunjungan ke galangan kapal PT Penataran Angkatan Laut (PT 

PAL) di Surabaya, Senin (16/7/2018) 

Menko Luhut mengaku senang dengan apa yang disaksikannya, dan ia yakin PT PAL akan 

mampu memenuhi kebutuhan peralatan militer dan non militer dalam negeri. 

 

"Dalam rapat kabinet kemarin pemerintah telah memutuskan untuk menggunakan produk-

produk lokal yang bisa dibangun sendiri. PT PAL ini salah satunya, karena Kementerian 

Pertahanan adalah pengguna dana kedua terbesar setelah Kementerian PUPR, jadi kita coba 

sebisa mungkin untuk memanfaatkan dana itu untuk membangun industri dalam negeri 

sehingga ada nilai tambahnya," ujar Menko Luhut saat ditanya latar belakang kunjungan 

tersebut. 

Pada kunjungan ini Menko Luhut mendapat informasi tentang pembuatan kapal selam ketiga, 

yang menurut Dirut PT PAL, Budiman Saleh, tidak terdapat cacat dan sangat presisi.  

"Ini merupakan kerjasama perusahaan BUMN tersebut dengan Daewoo Shipbuilding and 

Marine Engineering (DSME). Kapal selam ini dirakit di galangan PT PAL, setelah bagian-

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Krjogja.com 1 
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bagiannya dikirim dari Korea Selatan. Kapal selam yang diberi nama KRI Alugoro-405 ini 

direncanakan selesai tahun ini." 

"PT PAL juga telah mendapat pesanan Kapal Cepat Rudal (KCR) sebanyak 19 buah dan 

sedang menyelesaikan pesanan Landing Platform Dock(LPD)-nya yang ke enam, yang 

tentunya semakin baik dan murah dari produk sebelumnya," jelas Menko Luhut. (*) 

http://krjogja.com/web/news/read/72019/Soal_Perang_Dagang_Ini_Komentar_Menko_

Luhut  

  

http://krjogja.com/web/news/read/72019/Soal_Perang_Dagang_Ini_Komentar_Menko_Luhut
http://krjogja.com/web/news/read/72019/Soal_Perang_Dagang_Ini_Komentar_Menko_Luhut
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Bandara Kediri Jadi Proyek Strategis Nasional, 

Butuh Lahan 500 Hektar untuk Hindari Gunung 

Klotok 

Senin, 16 Juli 2018 21:59 

 

SURYA/DIDIK MASHUDI 

Menko Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan bersama Wakil Gubernur Jatim Saifullah Yusuf, 

usai bertemu kiai di Ponpes Lirboyo, Kota Kediri, Senin (16/7/2018).  

TRIBUNJATIM.COM, KEDIRI - Menko Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan 

menegaskan jika pembangunan Bandara Kediri merupakan prioritas pemerintah dan masuk 

proyek strategis nasional (PSN). 

"Presiden akan tanda tangan Bandara Kediri merupakan proyek strategis nasional. Nanti 

Kediri bakal punya lapangan terbang internasional," tegas Luhut, usai silaturahmi di 

kediaman KH Anwar Manshur, Pengasuh Ponpes Lirboyo Kediri, Senin (16/7/2018). 

Dalam acara tersebut, Luhut didampingi oleh Wakil Gubernur Jatim Saifullah Yusuf 

alias Gus Ipul. 

Dijelaskan Luhut, keberadaan lapangan terbang internasional ini diharapkan mampu 

membantu kegiatan perekonomian masyarakat. 

Sejauh ini, kata Luhut, untuk pembangunan bandara masih dibutuhkan lagi lahan seluas 

sekitar 50 hektar. Sehingga total lahan yang dibutuhkan seluruhnya sekitar 500 hektar. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Tribun.com 1 

http://jatim.tribunnews.com/tag/bandara-kediri
http://jatim.tribunnews.com/tag/bandara-kediri
http://jatim.tribunnews.com/tag/ponpes-lirboyo
http://jatim.tribunnews.com/tag/gus-ipul
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Terkait dengan adanya tambahan lahan lagi diharapkan tidak ada masalah karena Bandara 

Kediri telah masuk proyek strategis nasional (PSN). 

Tambahan lahan tersebut dibutuhkan untuk runway bandara sehingga dapat dipakai mendarat 

pesawat berbadan lebar. 

"Tambahan lahan ini untuk menghindari kawasan Gunung Klotok," jelasnya. 

Kunjungan Luhut dilakukan untuk bersilaturahmi dan sharing pendapat dengan para tokoh 

ulama. Salah satu masukan dari para kiai mengharapkan untuk memperbaiki pendidikan di 

pesantren. 

Sementara Gus Ipul yang mendampingi Luhut menambahkan, selain Bandara Kediri, juga 

dibangun jalan tol dari Kertosono - Kediri - Tulungagung. "Selain bandara juga ada jalan 

tolnya sampai Tulungagung," jelasnya. 

Selain berkunjung ke Ponpes Lirboyo, Luhut bersama rombongan juga silaturahmi ke Ponpes 

Al Falah, Mojo, Kabupaten Kediri. (Surya/Dim) 

 

 

http://jatim.tribunnews.com/2018/07/16/bandara-kediri-jadi-proyek-strategis-nasional-butuh-

lahan-500-hektar-untuk-hindari-gunung-klotok. 

 

Penulis: Didik Mashudi  

Editor: Mujib Anwar 

 

  

http://jatim.tribunnews.com/tag/bandara-kediri
http://jatim.tribunnews.com/tag/bandara-kediri
http://jatim.tribunnews.com/tag/gus-ipul
http://jatim.tribunnews.com/tag/bandara-kediri
http://jatim.tribunnews.com/tag/ponpes-lirboyo
http://jatim.tribunnews.com/2018/07/16/bandara-kediri-jadi-proyek-strategis-nasional-butuh-lahan-500-hektar-untuk-hindari-gunung-klotok
http://jatim.tribunnews.com/2018/07/16/bandara-kediri-jadi-proyek-strategis-nasional-butuh-lahan-500-hektar-untuk-hindari-gunung-klotok
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Menko Luhut: Pembangunan Bandara Kediri 
Tunggu Restu Presiden 

ant, Jurnalis · Senin 16 Juli 2018 22:11 WIB 

 

Menteri koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan (Foto: Okezone) 

KEDIRI - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan 
mengungkapkan pembangunan bandara di Kabupaten Kediri, Jawa Timur, saat ini hanya 
tinggal menunggu tanda tangan Presiden agar menjadi program nasional. 
"Bandara, saya harap nanti atau besok Presiden akan tanda tangan menjadi proyek nasional. 
Di Kediri nanti akan punya lapangan internasional dan itu membantu kegiatan ekonomi," 
kata dia saat di Pondok Pesantren Lirboyo, Kediri, Jawa Timur, Senin (16/7/2018). 

Dia menambahkan, untuk proyek pembangunan bandara itu memang membutuhkan lahan 
yang cukup luas hingga 500 hektare, sehingga bandara itu bisa menjadi bandara 
internasional. Namun, untuk kepastian pembangunan masih harus menunggu koordinasi 
dengan pihak terkait. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Okezone.com 1 
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PT Gudang Garam Tbk, berencana membangun bandara di Kediri Jawa Timur. Bandara 
tersebut merupakan program "corporate social responsibility" (CSR) perseroan. Bandara 
tersebut nantinya akan diberikan ke pemerintah. Lalu, akan dikelola oleh PT Angkasa Pura 
II. 

Hingga kini, Gudang Garam sudah membebaskan lahan sekitar 400 hektare (ha) untuk 
keperluan pembangunan bandara tersebut, padahal untuk membangun bandara itu 
dibutuhkan lahan hingga 500 hektare. 

PT Gudang Garam juga menegaskan akan meneruskan pembangunan bandar udara di 
Kediri, sebagai bentuk kontribusi ke masyarakat dan negara. Hal itu diungkapkan oleh 
Direktur PT Gudang Garam Istata Taswin Siddharta dalam konferensi pers usai Rapat 
Umum Pemegang Saham (RUPS) Gudang Garam Juni 2018. 

Istata mengharapkan perusahaan bisa memberikan kontribusi ke masyarakat dan ikut 
berpartisipasi dalam pembangunan. 

"(Bandara) ini adalah kontribusi ke masyarakat, berpartisipasi dalam pembangunan. Jika 
besok maju pesat dengan bandara, syukur, kalau ternyata tidak banyak pengaruhnya, tidak 
masalah," ujarnya. 

Namun, pihaknya menolak untuk mengungkapkan detail anggaran untuk pembangunan 
bandara yang rencananya akan dibangun di Kabupaten Kediri tersebut. Ia hanya 
mengatakan, anggaran diestimasi antara Rp1 triliun hingga Rp10 triliun. 



 

LIPUTAN BERITA  KEMENKO BIDANG KEMARITIMAN 

31 

 

  

"(Biaya pembangunan bandara) ini di atas Rp1 triliun, tapi tidak lebih dari Rp10 triliun dan 
ini estimasi kasar, karena bandara itu banyak unsur yang tidak bisa kami pastikan," kata dia. 

Disinggung dengan porsi kerja sama antara perusahaan dengan pemerintah, Istata juga masih 
enggan untuk menjelaskan porsi kerja sama tersebut. Dirinya hanya menegaskan bahwa 
semua pihak berkontribusi positif untuk pembangunan. 

"Mengenai kerja sama dengan pemerintah, kami kan bekerja sama dengan semua unsur 
pemerintah, pusat, daerah, dan lain-lain. Apakah porsi pas dari Gudang Garam berapa 
persen, itu tidak bisa kami formulasikan di sini. Saya yakin semua pihak berkontribusi 
positif. Jika misalnya kami dibantu lebih banyak, kami berterima kasih banyak," kata dia. 

(kmj) 
 

https://economy.okezone.com/read/2018/07/16/320/1923185/menko-luhut-pembangunan-

bandara-kediri-tunggu-restu-presiden   

https://economy.okezone.com/read/2018/07/16/320/1923185/menko-luhut-pembangunan-bandara-kediri-tunggu-restu-presiden
https://economy.okezone.com/read/2018/07/16/320/1923185/menko-luhut-pembangunan-bandara-kediri-tunggu-restu-presiden
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Pembangunan Bandara Kediri Masih 

Membutuhkan Lahan 50 Hektar 

Senin, 16 Juli 2018 21:54 

 

surya/ahmad zaimul haq 

Menteri Koordinator Kemaritiman, Luhut Binsar Panjaitan mendampingi Menteri 

Perhubungan, Budi Karya Sumadi saat melakukan sidak uji KIR gratis untuk 200 angkutan 

umum, baik konvensional maupun online di UPTD Pengujian Kendaraan Bermotor, Wiyung, 

Kamis (8/3/2018).  

SURYA.co.id | KEDIRI - Menko Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan menegaskan bahwa 

pembangunan Bandara Kediri merupakan prioritas pemerintah dan masuk proyek strategis 

nasional (PSN). 

"Presiden akan tanda tangan, Bandara Kediri merupakan proyek strategis nasional. Nanti 

Kediri akan punya lapangan terbang internasional," ungkap Luhut Binsar Panjaitan setelah 

silaturahmi di kediaman KH Anwar Manshur, Pengasuh Ponpes Lirboyo, Senin (16/7/2018). 

Dijelaskan Luhut, keberadaan lapangan terbang internasional ini diharapkan mampu 

membantu kegiatan perekonomian masyarakat. 

Sejauh ini kata Luhut, untuk pembangunan bandara masih dibutuhkan lagi lahan sekitar 50 

hektar. Sehingga total lahan yang dibutuhkan seluruhnya sekitar 500 hektar. 

Terkait dengan adanya tambahan lahan lagi diharapkan tidak ada masalah karena Bandara 

Kediri telah masuk proyek strategis nasional (PSN). 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Tribunnews.com 1 
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Tambahan lahan tersebut dibutuhkan untuk runway bandara sehingga dapat dipakai mendarat 

pesawat berbodi lebar. 

"Tambahan lahan ini untuk menghindari kawasan Gunung Klotok," jelasnya. 

Kunjungan Luhut dilakukan untuk bersilaturahmi dan sharing pendapat dengan para tokoh 

ulama. Salah satu masukan dari para kiai mengharapkan untuk memperbaiki pendidikan di 

pesantren. 

Sementara Gus Ipul yang mendampingi Luhut menambahkan, selain Bandara Kediri, juga 

dibangun jalan tol dari Kertosono - Kediri - Tulungagung. "Selain bandara juga ada jalan 

tolnya sampai Tulungagung," jelasnya. 

Selain berkunjung ke Ponpes Lirboyo, Luhut bersama rombongan juga silaturahmi ke Ponpes 

Al Falah, Mojo, Kabupaten Kediri. 

http://surabaya.tribunnews.com/2018/07/16/pembangunan-bandara-kediri-masih-

membutuhkan-lahan-50-hektar. 

Penulis: Didik Mashudi  

Editor: Eben Haezer Panca 

 

  

http://surabaya.tribunnews.com/2018/07/16/pembangunan-bandara-kediri-masih-membutuhkan-lahan-50-hektar
http://surabaya.tribunnews.com/2018/07/16/pembangunan-bandara-kediri-masih-membutuhkan-lahan-50-hektar
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Luhut Apresiasi PT PAL Kerjakan Pembuatan 

Kapal Perang 

 Purnomo 11 jam lalu 

 47  dibaca 1 menit 

 Menko Kemaritiman Luhur 

Binsar saat meninjau galangan kapal PT PAL Surabaya (Senayanpost/Purnomo) 

SURABAYA, SENAYANPOST.com – Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut 

Binsar Pandjaitan mengapresiasi pengerjaan kapal yang dilakukan di dalam negeri, setelah 

melihat proses pengerjaan kapal di galangan kapal PT PAL Indonesia di Surabaya, Senin 

(16/7/2018). 

“Kapal Cepat Rudal (KCR) lebih bagus lagi ada 19 pesanannya, LPD yang ke 6 tambah 
bagus, cepat dan murah,” kata Luhut, setelah meninjau galangan kapal PT PAL Indonesia di 
Tanjung Perak, Surabaya. 

Menko Kemaritiman Luhut juga telah memastikan kemampuan dan kompetensi yang dimiliki 

PT PAL Indonesia untuk memenuhi kebutuhan Alat Utama Sistem Persenjataan (Alutsista) 

dalam negeri. 

Luhut didampingi beberapa staf ahli kementerian Koordinator Kemaritiman, dan diterima 

langsung Direktur Utama PT PAL Indonesia, Budiman Saleh serta jajaran manajemen di 

bengkel fasilitas. 

Menko Luhut mengatakan, proses pembangunan kapal yang dilakukan dalam negeri akan 

mengurangi dana impor atau pembelian alutsista, dan bisa meningkatkan kemampuan anak 

negeri, khususnya di bidang perkapalan. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Senayanpost.com 1 

https://www.senayanpost.com/author/purnomo/
https://www.senayanpost.com/author/purnomo/


 

LIPUTAN BERITA  KEMENKO BIDANG KEMARITIMAN 

35 

 

Luhut juga memastikan pesanan kapal Kemenhan dan TNI AL yang dikerjakan PT PAL akan 

selesai lebih cepat, namun masih ada beberapa kendala teknis khususnya kapal selam. 

Direktur Utama PT PAL Indonesia Budiman Saleh mengatakan masalah teknis tersebut 

adalah adanya travel warning terkait pengiriman pekerja asing, setelah peristiwa teror bom 

yang menimpa Surabaya beberapa waktu lalu. 

Namun demikian, Saleh sudah memastikan masalah tersebut selesai dan diatasi, sehingga 

sudah tidak ada masalah lagi. 

“Semua sesuai target, kecuali kapal selam yang masih ada penundaan karena masalah teknik, 
namun segera beres dan untuk KCR dan LPD selesai lebih cepat, yakni Oktober,” katanya. 

Sebelumnya untuk memenuhi kebutuhan pemesanan Alutsista, PT PAL Indonesia melakukan 

beberapa revitalisasi fasilitas dan peralatan produksi, tujuannya mengembalikan kemampuan 

sesuai dengan kemampuan semula. 

Selain itu, juga melakukan revitalisasi manajemen proyek untuk mengoptimalkan kebutuhan 

Sumber Daya dan ketersediaannya dalam pemenuhan prioritas terkait dengan kualitas, biaya 

dan waktu. 

Beberapa proyek yang sedang berjalan dan dalam tahap proses produksi antara lain 

pembangunan Kapal Cepat Rudal KCR-60 meter pesanan Kementerian Pertahanan yang siap 

untuk diserahterimakan. 

Kapal Landing Platform Dock LPD-124m pesanan TNI-AL juga telah siap untuk 

diluncurkan, termasuk di antaranya beberapa proses tender dan penetrasi di negara-negara 

Asia – Afrika. (MU) 

https://www.senayanpost.com/luhut-apresiasi-pt-pal-kerjakan-pembuatan-kapal-

perang/  

  

https://www.senayanpost.com/luhut-apresiasi-pt-pal-kerjakan-pembuatan-kapal-perang/
https://www.senayanpost.com/luhut-apresiasi-pt-pal-kerjakan-pembuatan-kapal-perang/
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Balapan Masuk Pesantren, Tim Jokowi Bawa TGB, 

Prabowo Andalkan Kader Daerah 
16 Juli 2018  

 

Keterangan foto istimewa. 

KEDIRI | duta.co – Tim sukses Jokowi sudah keliling daerah. Meski nama cawapresnya 

belum dipublish, tetapi, silaturrahim ke sejumlah ulama penting sudah dilakukan. Salam 

Jokowi disampaikan langsung Menteri Koordinator bidang Kemaritiman Luhut Binsar 

Pandjaitan (LBP), Senin (16/7/2018) kepada KH Anwar Mansur pengasuh PP MHM 

Lirboyo. 

Selain menyampaikan salam, di hadapan para kiai, Luhut menyampaikan kedekatannya 

dengan Gubernur Nusa Tenggara Barat, Muhammad Zainul Majdi alias Tuan Guru Bajang 

(TGB) yang kini tengah menjadi bahan perbincangan hangat di Tanah Air. 

“Kami sampaikan dukungan Tuan Guru Bajang. Termasuk terkait posisi jabatan wakil 

presiden. Kemudian membahas Pilgub yang berlangsung aman dan kondusif,” jelas LBP 
yang pernah menjabat Menko Polhukam ini. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Duta.co 1 
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Kedatangan LBP ini bisa mengubah peta politik kiai pesantren. Selama ini, ada semacam 

komitmen kebersamaan pasca Pilgub Jatim 2018. Belum jelas arahnya, tetapi, kubu Prabowo 

yang disokong PKS dalam Pilgub kemarin, jelas berharap soliditas itu untuk melawan 

Jokowi. 

Sejumlah kader daerah Gerindra sudah silaturrahim ke pesantren. Gerindra melakukan safari 

ke sejumlah ulama besar di Jawa Timur selama sepekan. Ketua Dewan Pimpinan Daerah 

(DPD) Gerindra Jatim, Soepriyatno, menyebut kunjungan tersebut dilakukan untuk menyerap 

aspirasi. “Kami disambut hangat oleh para ulama dan kiai. Bersama mereka, kami berbicara 

masalah keumatan,” kata Soepri panggilan akrabnya. 

Ubah Peta Politik 

Gerindra juga sowan KH Anwar Iskandar (Gus War). Dalam pembicaraannya, Soepri pun 

membawa pesan salam Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto sang calon presiden 

dari partai berlambang kepala garuda ini. 

Soepri menegaskan bahwa partainya berusaha menyatukan seluruh elemen, termasuk 

menggandeng para ulama. “Kami diberikan instruksi untuk mencari kawan sebanyak-

banyaknya,” katanya. Selain dengan ulama, Gerindra juga dekat dengan sejumlah aktivis. Di 

antaranya, para alumni dan pegiat 212 hingga tokoh reformasi, Amien Rais. 

PKS? Tak kalah cerdik. Partai yang diidentifikasi pro Wahabi ini juga bermaksud 

silaturrahim ke kiai pasca Pilgub Jatim 2018. Bahkan, PKS sedianya ikut meramaikan NU 

Jatim Award 2018 dengan memberikan hadiah mobil. Tetapi, bantuan PKS ini ditolak 

nahdliyin, akhirnya diganti mobil dari PKB sebagai hadiah utama. 

“Kedatangan Luhut ke pesantren menarik dicermati. Ini pertanda pintu Prabowo tertutup 

rapat,” kata sumber duta.co. (nng) 

https://duta.co/balapan-masuk-pesantren-tim-jokowi-bawa-tgb-prabowo-andalkan-

kader-daerah/  

  

https://duta.co/balapan-masuk-pesantren-tim-jokowi-bawa-tgb-prabowo-andalkan-kader-daerah/
https://duta.co/balapan-masuk-pesantren-tim-jokowi-bawa-tgb-prabowo-andalkan-kader-daerah/
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Bandara Kediri Masuk Proyek Strategis Nasional 
 SENIN, 16 JULI 2018 , 22:47:00 WIB | LAPORAN: APRILIA RAHAPIT 

 

Ilustrasi/Net 

RMOL. Bandara Kediri akan dimasukan kedalam Proyek Strategis Nasional 

(PSN). Jika telah beroperasi maka status bandara tersebut menjadi Bandara 

Internasional. 

 

Menteri Koordinator Kemaritiman Luhut B. Pandjaitan, menjelaskan tak lama 

lagi Presiden Joko Widodo akan menandatangani pembangunan Bandara Kediri 

menjadi bagian dari PSN.  

Menurut Luhut keberadaan Bandara Kediri akan mengangkat daerah dan 

kesejahteraan masyarakat sekitar.  

"Jadi nanti Kediri atau di wilayah sini akan mempunyai Bandara 

Internasional,  yang akan membantu kesejahteraan masyarakat sekitar," ujar 

Luhut kepada wartawan seusai kunjungan ke galangan kapal PT Penataran 

Angkatan Laut (PT PAL) di Surabaya, Jawa Timur, Senin (16/7).           

 

Luhut menambahkan saat ini pembangunan Bandara Kediri masih menyisakan 

masalah terkait penggunaan lahan dalam perluasan pacu (runway), tinggal 

masalah di penggunaan lahan seluas 500 hektar saja untuk perluasan runway.  

 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Rmol.co 1 

http://rmol.co/images/berita/normal/2018/07/851986_10503216072018_bandara.jpg
http://rmol.co/images/berita/normal/2018/07/851986_10503216072018_bandara.jpg
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"Nantinya apabila itu sudah diperluas maka pesawat berbadan lebar bisa 

mendarat," kata Luhut. [nes]  

 

http://ekbis.rmol.co/read/2018/07/16/347968/Bandara-Kediri-Masuk-Proyek-Strategis-

Nasional-  

  

http://ekbis.rmol.co/read/2018/07/16/347968/Bandara-Kediri-Masuk-Proyek-Strategis-Nasional-
http://ekbis.rmol.co/read/2018/07/16/347968/Bandara-Kediri-Masuk-Proyek-Strategis-Nasional-
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Wah, Pemakaian AC Bikin Konsumsi Listrik Dunia 

Meroket 

NEWS - Anastasia Arvirianty, CNBC Indonesia 16 July 2018 15:11 

SHARE    

 

Foto: detikFoto/Dikhy Sasra 

Jakarta, CNBC Indonesia- Badan Energi Internasional (International Energy Agency/IEA) 

mencatat penggunaan pendingin ruangan (Air Conditioner/AC) ternyata memicu permintaan 

listrik dunia yang semakin tinggi. 

Hal tersebut disampaikan oleh Direktur Eksekutif IEA Fatih Birol kepada media saat 

dijumpai di Kementerian ESDM, Jakarta, Senin (16/7/2018). 

Lebih lanjut, Fatih memaparkan, saat ini, 90% rumah tangga di AS & Jepang memiliki 

pendingin udara dibandingkan 32% di negara berkembang di Asia, atau sekitar 10% rumah 

tangga di Indonesia atau kurang dari 30% di Thailand. 

Penggunaan pendingin udara menjadi yang paling cepat berkembang di gedung-gedung saat 

ini. IEA mencatat, penggunaannya telah meningkat tiga kali lipat sejak 1990. Di Tiongkok, 

permintaan listrik meningkat menjadi 70 kali lipat sejak 1990.  

"Ini adalah jalur yang akan diikuti oleh banyak negara berkembang di tahun-tahun 

mendatang, termasuk dalam hal ini Indonesia," tutur Fatih.  

Selain itu, Fatih mengungkapkan, dalam laporan yang baru-baru ini dirilis tentang Future of 

Cooling, IEA mendapati permintaan energi untuk pendingin ruangan secara global dapat 

meningkat tiga kali lipat di 2050. Ini setara dengan kebutuhan kapasitas listrik untuk 

menyalakan Amerika Serikat, Eropa, dan Jepang.  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Cnbcindonesia.com 1 
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"Di ASEAN, kami memperkirakan mesin pendinginan bisa tumbuh sampai 35% di 2050," 

kata Fatih.  

'Titik buta' yang kritis ini, lanjut Fatih, akan menjadi salah satu pendorong utama permintaan 

listrik global selama tiga dekade ke depan. 

Kenaikan permintaan pendingin akan sangat penting di wilayah terpanas di dunia, seperti 

Asia Tenggara, dan akan memiliki implikasi besar untuk jumlah investasi sektor listrik yang 

diperlukan dari waktu ke waktu. 

Tetapi, tambahnya, pendingin udara hemat energi dapat mengurangi separuh pertumbuhan 

listrik, memotong kebutuhan kapasitas daya tambahan sebesar 1.300 GW secara global, 

setara dengan semua pembangkit listrik berbahan bakar batubara di Tiongkok dan India hari 

ini. 

 

"Di ASEAN, 35% pertumbuhan permintaan listrik yang dihasilkan oleh pendingin udara 

dapat dikurangi setengahnya jika kebijakan diterapkan untuk mendukung penyebaran AC 

berefisiensi tinggi, yang akan membuat perbedaan besar pada kebutuhan investasi sektor 

tenaga listrik, dan emisi gas rumah kaca," pungkas Fatih.  

 (gus) 

https://www.cnbcindonesia.com/news/20180716150129-4-23764/wah-pemakaian-ac-bikin-

konsumsi-listrik-dunia-meroket   

https://www.cnbcindonesia.com/news/20180716150129-4-23764/wah-pemakaian-ac-bikin-konsumsi-listrik-dunia-meroket
https://www.cnbcindonesia.com/news/20180716150129-4-23764/wah-pemakaian-ac-bikin-konsumsi-listrik-dunia-meroket
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IEA Pertanyakan Kepastian Investasi di Sektor EBT 

Indonesia 

Senin 16 July 2018 14:01 WIB 

Rep: Intan Pratiwi/ Red: Nidia Zuraya 

 
Energi Terbarukan 

Foto: energy.gov 

IEA menilai investasi energi menjadi isu yang sangat krusial di Indonesia saat ini 

REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA -- Salah satu poin penting agar target bauran energi bisa 

tercapai adalah pemerintah perlu menjaga kepasitian investasi di sektor energi, khususnya di 

sektor energi baru terbarukan (EBT). Hal ini menjadi penting, bukan hanya persoalan target 

saja, tetapi jika banyak investor ingin berkembang di Indonesia maka Indonesia bisa 

mendapatkan ilmu pengetahuan yang lebih baik. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Republika.co.id 1 
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Direktur Eksekutif IEA (International Energy Association), Fatih Birol menjelaskan 

kepastian investasi yang dimaksud adalah adanya regulasi yang lebih pasti dan tidak berubah 

ubah. Fatih menilai, investasi energi menjadi isu yang sangat krusial di Indonesia saat ini. 

Regulasi menurutnya, tak hanya didasari oleh target saja, tetapi juga perlu melihat lebih 

dalam tentang kebutuhan energi masyarakat. "Investasi di Indonesia menjadi penting untuk 

menjawab  kebutuhan dan juga masalah keberlanjutan," ujar Fatih di Kantor Kementerian 

ESDM, Senin (16/7). 

Khususnya di bidang EBT, kata Fatih merupakan investasi yang cukup menarik untuk 

dikembangkan. Ditengah kondisi minyak dunia yang harganya semakin meroket, dan kultur 

negara tetangga yang juga sudah lebih dulu mengembangkan EBT menjadi tantangan yang 

perlu dijawab oleh pemerintah Indonesia. 

"EBT semakin murah di dunia, ini bisa mengurangi polusi dan berat fosil import, tetapi butuh 

kebijakan yang sudah terbukti untuk mengunci pengurangan ongkos," ujar Fatih. 

Disatu sisi, Fatih mengatakan langkah yang sejauh ini sudah ditempuh oleh pemerintah 

Indonesia sudah baik. Apalagi, kata Fatih target elektrifikasi yang dipasang oleh pemerintah 

Indonesia menjadi langkah yang baik untuk pemerintah bisa mengembangkan teknologi 

bersih. 

https://republika.co.id/berita/ekonomi/migas/18/07/16/pby66s383-iea-pertanyakan-

kepastian-investasi-di-sektor-ebt-indonesia  

  

https://republika.co.id/berita/ekonomi/migas/18/07/16/pby66s383-iea-pertanyakan-kepastian-investasi-di-sektor-ebt-indonesia
https://republika.co.id/berita/ekonomi/migas/18/07/16/pby66s383-iea-pertanyakan-kepastian-investasi-di-sektor-ebt-indonesia
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Menteri Luhut Sambangi Pesantren Lirboyo Kediri 

usai Pilkada  

KONTRIBUTOR KEDIRI, M AGUS FAUZUL HAKIM Kompas.com - 16/07/2018, 17:10 

WIB  

 

KOMPAS.com - Menteri Koordinator Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan mengunjungi 

beberapa pesantren di Kediri, Jawa Timur, Senin (16/7/2018). Ini merupakan kedatangan 

perdananya seusai gelaran pilkada serentak beberapa waktu lalu.  

Salah satu pesantren yang dikunjungi adalah Pesantren Lirboyo yang ada di Kota Kediri. Di 

pesantren yang mempunyai ribuan santri ini, Luhut ditemui oleh beberapa pengasuh dan juga 

menyempatkan diri menemui para santri.  

Luhut mengatakan, maksud kehadirannya itu untuk menjaga hubungan baik yang sudah lama 

terbangun. Selain itu, kunjungan tersebut untuk mendengarkan masukan-masukan ulama bagi 

pemerintah.  

Di antara masukan yang ada, kata Luhut, pihak pesantren berharap pemerintah juga memberi 

perhatian terhadap pendidikan berbasis pesantren. 

"Kebetulan ini sejalan dengan keinginan Presiden," ujar Luhut seusai kunjungan itu, Senin. 

Luhut juga mengapresiasi situasi keamanan di Jawa Timur, khususnya Kediri yang kondusif 

seusai pilkada serentak kemarin. Kota Kediri kebetulan usai menjalani dua pilkada, yakni 

pemilihan wali kota dan pemilihan gubernur. "Usai pilkada tidak ada masalah. Semua baik-

baik," ujarnya. 

https://regional.kompas.com/read/2018/07/16/17101021/menteri-luhut-sambangi-pesantren-

lirboyo-kediri-usai-pilkada.  

 

Penulis : Kontributor Kediri, M Agus Fauzul Hakim 

Editor : Farid Assifa  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Kompas.com 1 

https://regional.kompas.com/read/2018/07/16/17101021/menteri-luhut-sambangi-pesantren-lirboyo-kediri-usai-pilkada
https://regional.kompas.com/read/2018/07/16/17101021/menteri-luhut-sambangi-pesantren-lirboyo-kediri-usai-pilkada
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Menteri Luhut: Presiden Akan Tandatangani PSN 

Bandara Kediri  

KONTRIBUTOR KEDIRI, M AGUS FAUZUL HAKIM  

Kompas.com - 16/07/2018, 20:49 WIB  

KOMPAS.com - Menteri Koordinator Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan menyatakan, 

Presiden Joko Widodo akan segera menetapkan Bandara Kediri sebagai Proyek Strategis 

Nasional (PSN).  

Sebelumnya, rencana pembangunan bandara di Kediri ini sempat dicoret dari daftar PSN 

karena persoalan ketidaklengkapan administrasi. " 

Mungkin hari ini atau besok, Presiden akan tanda tangan menjadi proyek strategis nasional," 

ujar Luhut dalam kunjungannya ke Pesantren Lirboyo Kota Kediri, Jawa Timur, Senin 

(16/7/2018).  

Proyek bandara Kediri, sambung dia, terus berjalan dan berproses, terutama pada 

penyelesaian-penyelesaian hal yang bersifat teknis.  

Begitupun dengan pembebasan lahan yang menurutnya membutuhkan hingga 500 hektar, 

hematnya akan lebih mudah penanganannya jika proyek tersebut masuk PSN.  

Keberadaan bandara tersebut, sambung Luhut, akan menjawab kebutuhan transportasi massal 

serta dampak turunannya di Kediri dan sekitarnya.  

Apalagi lapangan terbang itu mempunyai spesifikasi peruntukan pesawat berbadan lebar dan 

kelas internasional sehingga akan cukup mengatrol perekonomian masyarakat.  

"Saya kira lain-lainnya soal teknis saja," imbuhnya.   

Sebelumnya, Bandara Kediri mulai dibangun awal 2019. Pembiayaannya dilakukan PT 

Gudang Garam Tbk dengan alokasi anggaran hingga Rp 10 triliun.  

https://regional.kompas.com/read/2018/07/16/20490951/menteri-luhut-presiden-akan-

tandatangani-psn-bandara-kediri.  

Penulis : Kontributor Kediri, M Agus Fauzul Hakim 

Editor : Reni Susanti 

  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Senin, 16 Juli 2018 Kompas.com 1 

https://regional.kompas.com/read/2018/07/16/20490951/menteri-luhut-presiden-akan-tandatangani-psn-bandara-kediri
https://regional.kompas.com/read/2018/07/16/20490951/menteri-luhut-presiden-akan-tandatangani-psn-bandara-kediri
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Ditandatangani Jokowi, Bandara Kediri Jadi 
Proyek Strategis Nasional 
 Selasa, 17 Juli 2018  08:11:59 WIB 

Reporter : Nanang Masyhari 

 

Luhut Binsar Pandjaitan saat berkunjung ke Pondok Pesantren (Ponpes) Lirboyo, Kota Kediri 

Kediri (beritajatim.com) - Presiden RI Joko Widodo akan menetapkan Bandara Kediri 

menjadi Proyek Strategis Nasional (PSN). Pernyataan ini disampaikan oleh Menteri 

Koordinator Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan saat berkunjung ke Pondok Pesantren 

(Ponpes) Lirboyo, Kota Kediri. 

"Untuk bandara, mungkin saya harap hari ini atau besok menjadi PSN. Nanti di Kediri atau di 

Jawa sebelah sini punya lapangan terbang internasional," kata Luhut usai bersilaturahmi 

dengan pengasuh Ponpes Lirboyo, Senin (17/7/2018) malam.  

Sebelumnya, Bandara Kediri dicoret dari daftar PSN oleh Presiden Jokowi. Penyebabnya ada 

kendala administrasi dalam proyek tersebut.  

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Selasa, 17 Juli 2018 Beritajatim.com 1 
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Diteruskan Luhut, proyek Bandara Kediri terus berjalan. Saat ini, dalam tahap tambahan 

pembebasan lahan kurang lebih 500 hektar. "Kendalanya hanya 500 hektar lagi. Kalau sudah 

ditetapkan PSN, maka sudah selesai. Hanya ujung rainway saja," ujar Luhut. 

 

Lokasi proyek Bandara Kediri ini berada di barat Sungai Brantas, Kabupaten Kediri. 

Pembebasan lahan tambahan seluas 500 hektar dilakukan untuk menghindari Gunung Klotok. 

Apabila Bandara Kediri sudah berdiri, Luhut yakin dapat membantu perekonomi di Kediri 

dan sekitarnya.  

Sebelumnya, Bandara Kediri akan dibangun mulai 2019. Pembangunan bandara ini dibiayai 

oleh pabrik rokok PT Gudang Garam Tbk Kediri sebesar Rp 10 triliun. [nng/suf] 

 

http://beritajatim.com/ekonomi/333915/ditandatangani_jokowi,_bandara_kediri_jadi_proyek

_strategis_nasional.html   

http://beritajatim.com/ekonomi/333915/ditandatangani_jokowi,_bandara_kediri_jadi_proyek_strategis_nasional.html
http://beritajatim.com/ekonomi/333915/ditandatangani_jokowi,_bandara_kediri_jadi_proyek_strategis_nasional.html
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Luhut Nilai Perang Dagang Berpeluang 
Menguntungkan Indonesia 
 SELASA, 17 JULI 2018 , 00:44:00 WIB | LAPORAN: APRILIA RAHAPIT 

 

Luhut Binsar Panjaitan/Net 

RMOL. Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan 

menilai Indonesia bisa mengambil peran dari perang dagang antara China dan 

Amerika Serikat. 

Bahkan menurut Luhut perang dagang tersebut bisa menjadi peluang untuk 

Indonesia dalam mengambil keuntungan. Salah satunya soal menghemat dengan 

membangun industri dalam negeri menjadi lebih baik.   

Luhut melihat potensi tersebut usai melakukan kunjungan ke galangan kapal PT 

Penataran Angkatan Laut (PT PAL) di Surabaya Senin (16/7).   

"Perang dagang ini sebenarnya peluang untuk kita. Bisa menguntungkan buat 

kita karena kita bisa menghemat dengan membangun industri dalam negeri 

menjadi lebih baik," ujarnya dalam keterngan pers, Senin (16/7).  

Luhut mengaku senang dengan apa yang disaksikannya, dan ia yakin PT PAL 

akan mampu memenuhi kebutuhan peralatan militer dan non militer dalam 

negeri.  

 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Selasa, 17 Juli 2018 Rmol.co 1 

http://rmol.co/images/berita/normal/2018/07/449784_12494817072018_Luhut_Binsar_Panjaitan.jpg
http://rmol.co/images/berita/normal/2018/07/449784_12494817072018_Luhut_Binsar_Panjaitan.jpg
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"Dalam rapat kabinet kemarin pemerintah telah memutuskan untuk menggunakan 

produk-produk lokal yang bisa dibangun sendiri.  PT PAL ini salah satunya, 

karena Kementerian Pertahanan adalah pengguna dana kedua terbesar setelah 

Kementerian PUPR,  jadi kita coba sebisa mungkin untuk memanfaatkan 

dana  itu untuk membangun industri dalam negeri sehingga ada nilai tambahnya," 

ujar Luhut dalam keterangan pers. 

Pada kunjungan tersebut Menko Luhut mendapat informasi tentang pembuatan 

kapal selam.  Kapal selam ini dirakit di galangan PT PAL, setelah bagian -

bagiannya dikirim dari Korea Selatan. Kapal selam yang diberi nama KRI 

Alugoro-405 ini direncanakan selesai tahun ini.  

"PT PAL juga telah mendapat pesanan Kapal Cepat Rudal (KCR) sebanyak 19 

buah dan sedang menyelesaikan pesanan Landing Platform Dock (LPD) nya yang 

ke enam, yang tentunya semakin baik dan murah dari produk sebelumnya," jel as 

Luhut.  

 

Kapal jenis LPD yang dipesan sebelumnya memiliki panjang 125 meter dan LPD 

dibuat saat ini adalah 124 meter. Dirut PT PAL mengharapkan dengan dapat 

dipenuhinya pesanan TNI AL, PT PAL kini menyasar negara asing di Afrika dan 

negara-negara tetangga ASEAN.  

"Di sini kita bisa melihat teknologi kita dan kemampuan personel kita untuk 

mengembangkan peralatan-peralatan militer dan non militer makin baik. Kita 

juga bisa mengurangi dana-dana impor luar negeri, sehingga menyeimbangkan 

ekspor-impor,  memberi nilai tambah dan mengembangkan tenaga kerja," ujar 

Luhut. [nes] 

 

http://ekbis.rmol.co/read/2018/07/17/347983/Luhut-Nilai-Perang-Dagang-Berpeluang-

Menguntungkan-Indonesia-   

http://ekbis.rmol.co/read/2018/07/17/347983/Luhut-Nilai-Perang-Dagang-Berpeluang-Menguntungkan-Indonesia-
http://ekbis.rmol.co/read/2018/07/17/347983/Luhut-Nilai-Perang-Dagang-Berpeluang-Menguntungkan-Indonesia-
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Luhut Pastikan Bandara Kediri Proyek Strategis 
Nasional 
Selasa, 17 Juli 2018 – 06:58 WIB 

 

jpnn.com, KEDIRI - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Pandjaitan 

memastikan proyek bandar udara (bandara) di Kediri menjadi perhatian besar pemerintah 

pusat. Pembangunan bandara yang berlokasi di wilayah barat Sungai Brantas itu 

diproyeksikan menjadi proyek strategis nasional (PSN). 

Luhut menyampaikan itu sesaat setelah bertemu dengan para kiai di Pondok Pesantren 

(Ponpes) Lirboyo, Senin (16/7). 

Seperti menegaskan keseriusan ucapannya tersebut, Luhut menyatakan bahwa Presiden Joko 

Widodo segera melakukan penandatanganan bandara di Kediri menjadi PSN. ”Hari ini 
(kemarin, Red) atau besok (hari ini, Red) presiden akan tanda tangan terkait itu (bandara di 

Kediri jadi PSN, Red),” ujarnya. 

Masih menurut Luhut, di Kediri atau Jawa Timur bagian selatan, sudah direncanakan 

dibangun bandara dengan kategori lapangan terbang internasional. Pembangunan bandara 

internasional tersebut akan membantu pengembangan wilayah Kediri dan sekitarnya. 

Terutama dalam peningkatan kegiatan perekonomian. 

Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Selasa, 17 Juli 2018 Duta.co 1 

http://www.jpnn.com/tag/kediri
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Lalu seperti apa progres pembangunan bandara itu saat ini? Menurut Luhut, pembangunan 

bandara berjalan sesuai dengan rencana. Walaupun secara khusus ada beberapa hal teknis 

yang kurang, secara umum pembangunan bandara tidak menemukan masalah. ”Mungkin 
hanya soal beberapa teknis yang kurang. Lain-lain sudah klir,” ujar menteri berusia 70 tahun 
tersebut. 

Salah satu kekurangan hal teknis itu adalah penambahan lahan untuk runway. Sebab, karena 

diproyeksikan sebagai bandara internasional, runway memang butuh panjang. Problem 

tersebut segera diselesaikan sebelum melangkah ke pembangunan fisik. 

Dengan total 500 hektare lahan untuk bandara internasional itu, menurut Luhut, ada 

perubahan arah runway agar bisa untuk masuk pesawat badan lebar ke bandara. Selain itu, 

perubahan arah landasan pacu tersebut bertujuan untuk menghindari Gunung Klotok. 

Seandainya tidak ada Gunung Klotok di sekitar bandara, landasan pacu sudah cukup sejak 

dulu. 

Terkait kunjungannya ke Lirboyo, Luhut mengaku lebih melakukan silaturahmi dengan para 

kiai. Sejak menjadi menteri era Presiden Gus Dur, Luhut mengklaim sudah melakukan 

silaturahmi seperti itu. Hubungannya dengan Kiai M. Anwar Manshur, pengasuh pondok, 

juga telah terjalin sejak lama. 

”Kami datang ke sini (Ponpes Lirboyo, Red) lebih sharing pendapat mengenai pembangunan 
(yang dilakukan, Red) pemerintah,” ucapnya. 

Dalam sharing pendapat itu, Luhut juga akan mengakomodasi permintaan gus-gus pondok. 
Terutama terkait dengan perbaikan pendidikan di Indonesia. Khususnya untuk pendidikan di 
lingkungan pesantren. (fiz/fud/c9/fat) 

 https://www.jpnn.com/news/luhut-pastikan-bandara-kediri-proyek-strategis-

nasional?page=2  

  

https://www.jpnn.com/news/luhut-pastikan-bandara-kediri-proyek-strategis-nasional?page=2
https://www.jpnn.com/news/luhut-pastikan-bandara-kediri-proyek-strategis-nasional?page=2
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Hari/Tanggal Sumber Berita Halaman 

Selasa, 17 Juli 2018 Duta.co 1 


